
令和３年度第 2回運営委員会 議事録  

■日時：令和３年 6月 21日（月）14：00～16：00 

■手法：Zoomリモート会議 

■参加：浅井敬三、宮崎弘子、木内勝司、佐藤英人、山本実穂、川島秀男、渡邉勇、鈴木勝行 

    廣川千恵子 

■議長：鈴木勝行 

■書記： 廣川千恵子 

■資料：議事次第、魚捕りイベントチラシ案 

 

■議題 

1．2021年度の遡上調査について 

・菅間堰下流での魚類相調査は終了。浅間堰の調査用具、角材などは山本氏と回収。（魚道は登り易

くなった。） 

  ・投網解禁 

〇7月 1日から武蔵漁協：鑑札 5枚購入。矢来堰での調査日程は後日連絡。月光橋、鞍掛橋調査。 

〇8月 1日から埼玉西部漁協・入間漁協。解禁に合わせて調査開始 

・入間川・都幾川の数カ所で掘削工事が進められていて、河川環境の悪化が心配される。 

 〇上奥富工事 

 〇金澤氏から連絡。泥水などで苔がつかずアユの成長が心配。 

 〇浅井氏：魚成長期は、川をいじらない。工事は冬に。奥富の工事は考えてもらたい。 

 〇入間川西武鉄橋の床固めについては県に相談（鈴木さん） 

 〇台風 19 号後の河川治水工事について情報を知りたい。（菅間堰上流の遊水地、河川にテトラポ

ット使用の是非） 

 

2．2021年度の魚捕りイベントについて 

  ・８月８日都幾川二瀬橋で開催。武蔵漁協の伊得さんに協力を依頼 

   〇ゲートが出来たので、管理者確認して、鍵を借りる。（鈴木さん） 

・８月 22日高麗川獅子岩橋で開催。埼玉西部漁協から曳網許可証を購入済み 

   〇駐車場借りる。（加藤さんと神社：廣川） 

・９月 12日越辺川石今橋で開催。開催場所の確認 

・チラシ内容：開催内容・募集人数の確認・・チラシ原案はメンバーに配信し確認すること 

 〇コロナ感染症対策についてチラシに記入（マスク着用等感染対策をしてご参加ください）。消毒 

  用アルコール準備 

 〇大々的募集はしない。運営委員メンバーの知人への声掛け 

 〇参加者数・・スタッフ 20人、募集人数 30人。 

 〇申し込み先：鈴木勝行にする。 

 〇参加費は 1000円。塩焼き用アユは金澤さんにお願い？ かき氷は用意する。 

 



 

3．2021年度の助成金支出状況について 

・サイサン環境基金・・漁協の鑑札代。アユ購入費 

・武州・入間川プロジェクト・・水質マップ印刷代。マップ郵送費。ECメーター購入（2個） 

 

4．2021年度の一斉水質調査について 

  ・実施状況について： 13団体 2個人から報告 

            新規の沢田氏・・新 5地点増。城西大学間野先生・・7地点 

    〇ECのない団体が 4団体ある。ECデータは必要なので予算があったら、EC メーター購入する。 

    〇9月中に渡邉さんがデータをまとめて、佐藤さんに送ってマップ作成お願いします。 

    〇荒川上流秩父の 9ポイントについて、対応したい。（鈴木、山本） 

 

5.その他 

 川島さん 

  鴻巣市ではこうのとりのために荒川河川敷に湿地づくりのための水路をつくる 

  7月 2日荒川流域エコネット会議 

こうのとり人口飼育のため近くの田んぼで生き物（ドジョウ、カエルなど）調査予定（7/10~20） 

冬水田んぼにするため、水を張るための水源はどうするのか 

1ペアのこうのとり。10月以降見学会を開催したい。 

  佐藤さん 

HPに議案書をアップしなくていいのか？ 

   →貸借対照表の掲載は義務。議案書の掲載を確認した。 

     総会で修正した議案書最終版（鈴木）、貸借対照表を佐藤さんに送る。 

  

   

 

次回 令和 3年７月 26日（月）14：00～ Zoomリモート会議 


